

Sportlerehrung 2024 der Stadt Goslar



Die erfolgreichen Okeraner Seniorenläufer v. li.: Peter Stock, Christoph Probst, Oliver Koch, Marc Fischer und Hartmann Jung

7 Seniorenläufer zur Sportlerehrung der Stadt Goslar eingeladen

Jedes Jahr lädt die Stadt Goslar ihre erfolgreichen Sportler, die mindestens eine Bezirksmeisterschaft errungen haben, zu einer feierlichen Ehrung ein. In diesem Jahr wurden gleich sieben herausragende Athleten und ihr Betreuer und Trainer Hartmann Jung, in der Sporthalle Wachtelpforte ausgezeichnet.

Die Geehrten sind:

- **Sebastian Germer** für den Gewinn der Bezirksmeisterschaft im 10 km Straßenlauf der Altersklasse M35
- **Marc Fischer**, der die Bezirksmeisterschaft im 10 km Straßenlauf der Altersklasse M50 für sich entschied
- **Peter Stock**, der in der Altersklasse M55 die Bezirksmeisterschaft im 10 km Straßenlauf sowie im 5.000 m Lauf und im Crosslauf gewann
- **Dr. Matthias Hoffmann**, der sich den Titel in der Altersklasse M60 im 10 km Straßenlauf sicherte
- Die Mannschaften, die die Bezirksmeisterschaften im 10 km Straßenlauf der Altersklassen M50/55 sowie im Crosslauf der Altersklassen M40/45 gewannen, bestehend aus **Peter Stock, Marc Fischer, Lars Jung** und **Oliver Koch, Marc Fischer, Christoph Probst**.

Leider konnten Sebastian, Lars und Matthias der Einladung nicht folgen, was bedauerlich ist.